

まちせん便り

～まちものがたり～ vol.7

富丘西宮の沢 まちづくりセンター

各地のまちづくりの取組を各まちセンからみなさんに向けて発信します!



▲不法投棄防止パレード

富丘西宮の沢地区は手稲区の南東に位置し、地区中央を国道5号と二十四軒・手稲通の2つの幹線道路が走る、恵まれた自然環境と交通の利便性の良さを併せ持つ住宅地を形成しています。

地区内には、富丘、西宮の沢の2連合町内会と29の単位町内会があり、地域課題の解決や地域コミュニティの機運をより高める取り組みを各種団体と連携し、活発に進めています。



▲キャンドル点灯～子どもたちに夢を

不法投棄の撲滅に向けて富丘地区は長年、空地、河川、山林への大型ごみの不法投棄に悩まされてきました。

そこで、一歩進んで不法投棄を予防するため、平成16年に、連合町内会が『不法投棄対策委員会』を結成。地域自らパトロールや立看板の設置などに取り組んだ結果、不法投棄が大幅に減少する効果が上がっています。

子どもたちに夢を西宮の沢地区では、2月3、4日の2日間、西宮の沢児童

住みよい地域を目指して

テーマに応じた地域ネットワーク



▲アイスク্যান্ডルのやわらかな光

会館前広場をメイン会場に、手作りのアイスク্যান্ডル約千個を点灯する『2006アイスク্যান্ডル大作戦』が開かれ、大盛況のうちに終わりました。このイベントは、子どもたちの心に残るような冬のイベントを通して、地域交流を深めていこうと、連合町内会が地区内の各種団体の協賛・協力を得て企画実施したもので、昨年引き続き2回目の開催となりました。

このように、富丘西宮の沢地区では、地域の人々がテーマに応じてネットワークをつくり一つの目標に向かって活動したときに、大きなエネルギーが生まれることを実感できます。

広告欄